

マンゴーの試食に大興奮！ 子どもたちがマンゴー園等を見学

4月25日(木)、大崎小学校の3年生が総合的な学習の時間を活用し、上原正一さんのマンゴーとパッション園を見学しました。

これは、地域の特産品への関心を高めることを目的に毎年実施されています。

見学した児童らは、マンゴー園の匂いに「まるやかでいいにおいがする」とびっくりした様子で、マンゴーの試食では「豪華な味がする！」と満足げな様子でした。



1年間よろしく申し上げます 自治公民館長研修会を開催しました



5月9日(木)、町中央公民館において『令和元年度大崎町自治公民館長研修会』が開催されました。

研修会では、長年にわたり自治公民館長を努められ、集落の中心的役割を担ってくださった方々の表彰やがんばる地域応援交付金などの提出書類の説明、地域の皆さんと行政とを繋ぐための協力依頼などが行われました。

東町長は、「自治公民館長の皆さまは行政と地域を繋ぐパイプ役となりますので、今後ともご協力をお願いいたします。」とあいさつされました。

福祉に役立ててください！ 日本和装学園が寄附を贈呈



4月21日(日)、あすばる大崎において、『第47回全日本きもの着付選手権大会鹿児島フェスティバル』が開催され、入場料の一部を町社会福祉協議会(会長:東町長)へ寄附されました。

主催者の日本和装学園大隅本校の溝口千恵子総合学園長は「微々たるものですが、少しでも福祉のお役にたてるように、笑顔がたくさん見られるようにと願い、ご寄附させていただきます」と述べ、東会長へ手渡されました。